L'ONU indique qu'environ 700 enfants ont été assassinés ou mutilés en Irak depuis le début de l'année



Bagdad, 10 septembre (RHC-Granma) L'ONU a indiqué qu'environ 700 enfants ont été assassinés en Irak depuis le début de l'année, dans un pays déchiré par le conflit armé qui oppose les djihadistes de l'État Islamique à l'armée irakienne.

La représentante spéciale de l'ONU pour le sort des enfants en temps de conflits armés, Leila Zerrougui, a accusé les islamistes d'utiliser des enfants âgés d'à peine 13 ans dans les combats, pour arrêter des civils ou participer à des attentats kamikazes.

La fonctionnaire de l'ONU a également dénoncé les pratiques de l'armée régulière, qui elle aussi utilise des mineurs dans ses opérations. Elle a par ailleurs manifesté son inquiétude au sujet du sort des enfants accusés par les autorités irakiennes de combattre au service des islamistes.

L'Irak, où les islamistes de l'État Islamique ont déclaré un califat, n'a plus retrouvé la paix depuis l'occupation militaire des États-Unis, commencée en 2003, malgré le départ des troupes étasuniennes en 2011.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/33217-lonu-indique-quenviron-700-enfants-ont-ete-assassines-ou-mutiles-en-irak-depuis-le-debut-de-lannee$



Radio Habana Cuba